



Allemagne : week-end en famille !

publié le 02/05/2016 - mis à jour le 14/05/2016

Descriptif :

Un week-end à Oldenburg – reportage de Yanis et Nathan.

Un week-end à Oldenburg – reportage de Yanis et Nathan.

Samedi matin, Nathan et sa famille d'accueil sont venus chercher Yanis, la mère de sa correspondante et sa correspondante pour aller à Brême.

Nous sommes d'abord allés à la maison du climat où nous avons suivi le voyage d'un homme à travers le monde. Nous avons voyagé à travers plusieurs pays : les caractéristiques de chacun étaient respectées (faune, flore, climat...). C'était une super expérience !

Nous sommes ensuite rentrés dans nos maisons respectives. Nathan a fait un barbecue avec sa famille d'accueil et des amis. Yanis a regardé un film avec sa corres.

Le dimanche matin, Nathan est parti à 10 heures dans le nord. Il s'est promené sur la côte et a vu partir un vélo à 24 personnes pour Paris ! De retour à la maison d'accueil, petit repas, puis départ en vélo pour la EWE ARENA. Super ambiance dans le stade et Oldenburg a gagné 88-84 !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.